



Président :

Pierre LEDE

75 / 76
ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION N° 3

Période du 22 JUILLET au 31 AOUT 1975

Le mot du Président

Chers Amis,

Les "retrouvailles" dans la joie de début Septembre commenceront vraiment notre année rotarienne.

Quelle sera-t-elle ? Ce que nous la ferons, par la chaleur de notre amitié et l'intensité de la vie intérieure de notre club et de son rayonnement extérieur.

Dès le 1er Septembre, le Comité se mettra au travail pour créer cette année qui sera marquée par la visite, dès le 6 Octobre, de notre gouverneur, Maurice RADIGUET.

La préparation de cette visite nous contraindra de faire sans plus tarder notre programme annuel et de définir l'action des commissions, toujours dans la même optique de l'amélioration de la vie intérieure et du rayonnement extérieur de notre club.

La visite du Gouverneur et de Madame RADIGUET sera l'occasion de notre première réunion avec épouses ...

La présence des femmes de rotariens réjouira, j'en suis sûr, Maurice RADIGUET, qui pense que l'action rotarienne passe par les "ménages rotariens".

.../2

Un des points forts de notre année rotarienne sera le 25ème anniversaire dont la célébration peut d'ores et déjà être envisagée dans la première quinzaine d'Avril, et qui mobilisera tout le club, hommes et femmes. Il doit être une réussite et un test de la vitalité de notre club.

Bonne Année rotarienne donc, soyons assidus, varions nos voisinages au cours de nos réunions afin de mieux nous connaître et de nous lier plus profondément d'amitié. Personnellement je donnerai l'exemple par une présidence "itinérante" à table ... qui me permettra à moi aussi, de mieux connaître pour mieux aimer.

Notre chef du Protocole a donc comme mission permanente de faire suivre la cloche ..., attribut Présidentiel ... qui deviendra elle aussi, itinérante.

Réunion Statutaire du 28 Juillet

Présences faibles, les vacances ! 21 = 50%

42

Nous recevons les jeunes américains : Hélène de MILFORT (Connecticut) prise en charge successivement par WAGENAAR, SERCAMPS, LEBE et JOHN d'EAST HAMPTON (Connecticut), reçus par MILLET. Notre ami VEYRIE a reçu une carte des américains de DE SOTO, qui le remercie pour notre réception qui fut chaleureuse et à leur goût. Ils se sentent enrichis de leur séjour en France.

Informations rotariennes par le président : carte d'amitié de notre P.P.F. Robert DASSENCOURT ; relations entretenues avec les clubs anglais d'ERDINGTON et de SOUTHGATE en vue de contact.

Le Président, au titre de la Médecine du Travail a assisté à la journée "Porte Ouverte" de l'armée organisée pour le personnel des entreprises du Val d'Oise où il a rencontré Yves MAILLET, faisant fonction d'Officier Conseil, lequel désire avoir des contacts avec notre club pour informer les jeunes sous les drapeaux désireux de connaître les carrières qui peuvent leur être ouvertes dans la vie civile. Monsieur MAILLET viendra nous en parler le 15 Septembre.

Réunion Statutaire du 4 Août

Elle a lieu au MOULIN de la RENARDIERE à OSNY tenu par Monsieur et Madame GAGNEY et leurs enfants, qui jusqu'en Février nous recevaient à la Rotonde Fleurie, actuellement en voie de disparition. Les retrouvailles ont été chaleureuses et amicales.

Présents : 21, la moitié de l'effectif, because les vacances.

Nous recevons le rotarien Victor Manuêlo MORENO du club de SAN SALVADOR N.O., et le Docteur MANOLEVY et Monsieur PAILLERET, tous les trois invités par notre ami THOMASSIN.

Retour de vacances de notre P.P.F. DASSENCOURT très coloré par le soleil espagnol. Raymond GREGOIRE a assisté à 3 réunions rotariennes à LA BAULE et une à SAINT NAZAIRE.

Si nous ne faisons pas "oeuvres rotariennes" par cette canicule, par contre nous nous instruisons en géographie.

Victor MANUELO nous parle de son pays, la République de SALVADOR, état de l'Amérique Centrale de faible étendue qui compte 3 millions d'habitants sur 21.000 Km². Il nous dit que les Salvadoriens ont un sourire pour le reste du monde, mais que la France y est particulièrement admirée. La révolution de 89 a marqué ce pays, le code Napoléon y est appliqué. C'est un pays demeuré LIBRE !

Le club de SAN SALVADOR N.O. n'a que 4 ans d'existence, il compte 35 membres. Victor nous remet le fanion de son club et celui de son district lequel comprend outre SALVADOR : le GUATEMALA, l'ONDURAS, le PANAMA, BELISSE et le COSTARICA

Vive le SALVADOR !

Réunions statutaires des 11 - 18 et 25 Août

La première a lieu encore au Moulin de la Renardière à OSNY, les 2 suivantes à la nouvelle Auberge à EPIAIS-RHUS.

Nous ne sommes pas encore très nombreux à ces réunions où les présences ont varié de 14 à 17.

Lors de la réunion du 18 nous avons la présence de Monsieur ROQUE, de la Société ROQUE Radio-Télévision de Saint Ouen l'Aumône, invité de GIRAUX et de Monsieur MELE chargé de l'organisation de la zone industrielle du Vert Galan à Saint Ouen l'Aumône invité par TOURNOUX.

SCIAMMA nous rapporte le nouveau fanion du club de Carcassonne où il a fait acte de présence les 17/7 et 7 8/8.

Le Président donne lecture de la lettre du Gouverneur.

Le 25 notre diner comportait le traditionnel "HOMARD des VACANCES". Merci au Chef du protocole.

Le 1er Septembre nous rentrons à notre bercail, le Grand Cerf à Saint Ouen l'Aumône.